

tion zu erzielen, ist es auch notwendig, enger mit den Stäben und Truppen der Nationalen Volksarmee zusammenzuarbeiten sowie mit den Reservistenkollektiven intensivere Verbindungen zu pflegen.

Die Gesellschaft für Sport und Technik wird ihre Aufgaben erfüllen, wenn sich ihre Führungsorgane politisch und organisatorisch weiter festigen, wenn der Bildung und Stärkung von Grundorganisationen in den Schwerpunkten der sozialistischen Entwicklung größere Aufmerksamkeit geschenkt wird und das große Kollektiv der ehrenamtlichen Funktionäre und Ausbilder weiterhin wie bisher verantwortungsbewußte, schöpferische Arbeit leistet. In diesem Zusammenhang sprechen wir nochmals den Tausenden ehrenamtlichen Funktionären und Ausbildern, den Leitungs- und Führungsorganen Dank und Anerkennung für ihre verantwortungsvolle Arbeit aus.

Wir sind überzeugt, daß Ihr die neuen großen Aufgaben erfolgreich lösen werdet, und wünschen allen Funktionären, Ausbildern und Mitgliedern der Gesellschaft für Sport und Technik weitere Erfolge in ihrer verantwortungsvollen und aufopferungsvollen Tätigkeit bei der Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik.

Mit sozialistischem Gruß

Walter Ulbricht
Erster Sekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 12. September 1968